

Bushmanland

Découvrez le plus ancien peuple d'Afrique australe.

Au nord du [désert de Kalahari](#) s'étend l'ancien homeland des Bushmen, une région qui fut longtemps une terre de richesse grâce notamment à la fertilité des sols. Malgré la perte de plus en plus importante du mode de vie traditionnel cette région est encore préservée des chemins trop touristiques.

Les **Bushmen ou les San** sont parmi les **plus anciens peuples d'Afrique australe** où ils vivent depuis plus de 20 000 ans. Cette région se caractérise par des **villages de huttes**, des lacs remplis d'eau à la saison des pluies et une **faune et une flore relativement denses**.

On y observe facilement [éléphants](#), girafes, gnous, éléphants, antilopes, rouannes et chiens sauvages, notamment au cœur de la réserve de Khaudum. Les lacs à la saison des pluies offrent un spectacle magique avec tous ces oiseaux attirés par l'eau.

Le peuple San utilise un **langage à clic** très caractéristique et dispose d'une culture très riche à ne pas négliger (peinture, sculpture, mythologie...). En se dirigeant vers cette région du pays on quitte la Namibie aride que l'on connaissait pour arriver dans la Namibie « tropicale », plus verte. Elle l'est d'ailleurs encore plus vers la bande de Caprivi. Les faibles précipitations permettent aux **acacias** et aux **immenses baobabs** centenaires de perdurer.

A noter, les pistes du Bushmanland ne sont praticables qu'en [4x4](#).